



Prailles-La-Couarde. 90 participants à la Balade des logis

L'association La Maison du protestantisme poitevin, qui gère le musée du Poitou protestant à Beaussais, et le Centre Jean Rivierre à La Couarde, organisait sa Balade des logis, traditionnelle animation automnale. Cette balade guidée donnait à découvrir

Le Courrier de l'Ouest 05h01

« 10/10/2024 »

Prailles-La-Couarde. 90 participants à la Balade des logis

Le Courrier de l'Ouest

Publié le 10/10/2024 à 05h01



Cette année, la Maison du protestantisme poitevin a choisi la commune de Saint-Martin-lès-Melle pour sa Balade des logis. | CO

L'association La Maison du protestantisme poitevin, qui gère le musée du Poitou protestant à Beaussais, et le Centre Jean Rivierre à La Couarde, organisait sa Balade des logis, traditionnelle animation automnale. Cette balade guidée donnait à découvrir l'histoire protestante de Saint-Martin-lès-Melle.

Un beau succès car près de 90 participants ont découvert l'histoire et la spécificité des châteaux de Chaillé et Gagemont situés à Saint-Martin-lès-Melle. **« Ces logis ont une histoire liée au contexte protestant très forte. Nos visiteurs ont pu fouler le sol qui a vu passer d'illustres personnages comme Agrippa d'Aubigné, célèbre poète, historien, homme de guerre, fidèle d'Henri IV et farouche protestant. C'est en 1604 que le château de Chaillé commence à être édifié. Son originalité réside dans son jeu de deux galeries superposées ouvertes vers l'extérieur qui surplombe la vallée. Puis le groupe s'est dirigé vers le château de Gagemont, pour y découvrir la famille des Prevost de Gagemont, à sa tête dès l'an 1600 et pendant plus de 250 ans. Louis de Gagemont sera particulièrement malmené pour son opiniâtreté en sa foi protestante »**, » détaille l'animatrice Aude Baranger. L'association remercie les propriétaires privés qui leur ont ouvert leurs portes afin de mettre en perspective toute cette riche histoire.

ouest
france



Le Courrier
de l'Ouest